



Die Spielgefährten.

Ein Maitag unter dem leuchtenden, entzückenden Himmel Italiens hat einen Zauber, den wir Kinder des Nordens nicht zu fassen vermögen und nur zuweilen ahnen in unseren Träumen. Die Erde lacht und strahlt im buntesten Schmucke, das Sonnenauge blickt auf die Reizende voll heiser, verzehrender Sehnsucht, und die ganze Luft ist Balsambüft. Das Herz in der Menschenbrust blüht schöner auf in dieser Herrlichkeit und jauchzt und glüht, wie Alles rings umher, und die Menschenaugen blicken alle so brennend und verlangend wie das Sonnenauge. Ein kaltes, lebensmüdes Angesicht wird dort so selten gesehen, wie eine Eisblume.